

verwandtem Inhalte zusammen drucken zu lassen. Wollte man diese Erinnerungen nicht willkührlich verschummeln, so mußten auch die Kupfer, auf welche sich mehrere Stellen beziehen, mit beigelegt werden; die Verlagshandlung hat indeß alles Missvergnügen bey denen Besitzern der Erinnerungen, die sich etwa auch diese Sammlung anschaffen wollen, durch einen sehr billigen Preis zu verhüten gesucht.

Die Aussäge II — IV sind nach und nach in der Zeitschrift: Friedens-Präliminarien, abgedruckt worden. Ueber die Parisischen Umrisse hat man dem Anfangs unbekannten Verfasser viele und zum Theil harte Vorwürfe gemacht; aber Georg Forsters künftigem Biographen wird es vielleicht nicht unmöglich seyn, ihn dagegen zu vertheidigen.

---